## "Begegnungen" am Buttermarkt

Adenau: Zwei Künstlerinnen stellen sich vor

"Begegnun-ADENAU. gen". Zwei Künstlerinnen haben sich zu der Gemeinschaftsausstellung zusammengefunden, Vernissage ist am Samstag, 1. September. 18 Uhr im Haus Hartmann. Margot Lehnerz, 1943 in Malberg/Kyll geboren, zeigt Skulpturen in Bronze und Keramik. Martina Rosenbrock, Bonnerin, Jahrgang 1960, lebt und arbeitet seit Jahren in Stolberg: Mit "Papaveritas" leistet sie eine künstlerische Untersuchung über die historische Beziehung des Menschen zum Mohn. Die Vernissage im "Historischen Viertel Buttermarkt" wird mitgestaltet von der Autorin Cornelia Euses und der Flötistin Claudia Wolff.

Mit ihren keramischen Skulpturen verarbeitet Margot Lehnertz gelebte, gefühlte oder gedachte Augenblicke, um sie be-greifbar zu machen. Das Thema Paarbeziehungen steht dabei im Mittelpunkt. Das Ausstellungsprojekt

"Papaveritas" (lateinische Wortzusammensetzung "Mohn – Wahrheit") von Martina Rosenbrock umfasst sieben verschiedene Serien mit mehr als 70 Arbeiten und einer Reihe von Techniken. Hier geht es um

Techniken. Hier geht es um die historische Beziehung des Menschen zum Mohn, einer alten Kulturpflanze, die zu einer tödlichen Droge werden kann. (hei)

■ Die Ausstellung ist vom 2. bis 16. September freitags und samstags von 17 bis 19 Uhr, sonntags von 16 bis 19 Uhr geöffnet

Qhain-24. 27.08.07